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GULTEN TEPE : Nous allons démarrer la session. Je vais demander à l’équipe 

technique de lancer l’enregistrement. 

 Bienvenue à la séance de conclusion du GAC pour l’ICANN71 en ce 

jeudi 17 juin à 12 h 30 UTC. 

 Il n’y aura pas d’appel aujourd’hui pour économiser du temps, mais 

les participants seront inscrits en annexe du communiqué du GAC. Je 

demande aux membres du GAC de mettre leur nom de participant de 

manière à ce que nous puissions mettre à jour la liste de participation. 

 Si vous souhaitez poser une question ou faire un commentaire, 

veuillez le taper dans le chat en ajoutant au début et à la fin de votre 

phrase le mot « Question » ou « Commentaire » pour que tous les 

participants puissent le voir. 

 Le service d’interprétation simultanée pour les séances du GAC est 

disponible dans les six langues des Nations Unies plus le portugais. 

Les participants peuvent sélectionner la langue dans laquelle ils 

souhaitent écouter ou parler en cliquant sur l’icône d’interprétation 

situé dans la barre d’outils de Zoom. Veuillez éteindre votre micro 

pendant toute la séance si vous souhaitez parler. 
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 Si vous voulez parler, veuillez lever la main dans la salle Zoom. Quand 

le modérateur vous appellera, prenez la parole, dites votre nom pour 

les enregistrements et la langue dans laquelle vous allez parler si ce 

n’est pas l’anglais. Veuillez parler clairement et à une vitesse 

raisonnable pour permettre une interprétation exacte de vos propos. 

Assurez-vous de mettre en muet tous les autres dispositifs. 

 Cette séance, comme toutes les autres activités de l’ICANN, est régie 

par les normes de conduite requises par l’ICANN. Vous trouverez un 

lien dans le chat pour référence. 

 Ceci étant, je passe maintenant la parole à la présidente du GAC, 

Manal Ismail. Manal. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Gulten. 

 Bonjour à tous, bonsoir. Bienvenue dans la salle Zoom du GAC. Nous 

allons donc démarrer cette séance de conclusion. Il s’agit de la 

dernière séance pour cette semaine pour le GAC et elle durera 90 

minutes. 

 Je souhaite en particulier noter que cette séance est interactive et 

j’espère donc que tout le monde participera. Je remercie Rob et tout 

le personnel d’avoir créé ces diapositives que nous avons à l’écran. Ils 

l’ont fait rapidement, donc nous apprécions énormément. Cela 

permet de structurer la discussion. Mais s’il y a des personnes qui 

souhaitent également mentionner d’autres sujets, n’hésitez pas. 
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 En dépit des 90 minutes que nous avons à notre disposition, il y a 

beaucoup de sujets dont nous souhaitons parler. Donc sans plus 

attendre, je vais passer rapidement en revue l’ordre du jour et passer 

la parole à Rob pour tout ce qui est questions opérationnelles du GAC.  

 Nous allons commencer par les questions opérationnelles du GAC 

avec l’inventaire des décisions et mesures à prendre et le site web du 

GAC. Nous allons avoir davantage d’informations sur les élections des 

vice-présidents au GAC avec les différentes dates également suite à la 

réunion qui sont importantes. Il y aura ensuite une discussion sur tous 

les sujets de substances et les étapes suivantes identifiées lors de la 

réunion d’aujourd’hui. Et il y aura également une évaluation de la 

réunion ICANN71, ce qui a bien fonctionné et ce qui pourrait être 

amélioré. À la fin, je passerai la parole à Jorge pour une discussion sur 

les relations externes et l’intégration au GAC et j’espère que tout le 

monde apportera ses commentaires là-dessus. 

 Ceci étant, je vais vous demander de passer à la diapositive suivante 

s'il vous plaît. Et je vous passer la parole Rob si vous le voulez bien. 

 

ROBERT HOGGARTH : Merci beaucoup Manal.  

 Je vais parler des point A, B et C de l’ordre du jour et ensuite, je vous 

repasserai la parole pour tout ce qui est substance. Je vais être 

relativement bref au début, nous avons 90 minutes et je crois que lors 

de la dernière réunion publique, nous avions beaucoup moins de 

temps, donc c’est déjà une bonne chose. 
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 Je souhaitais identifier un certain nombre de choses pour les 

membres du GAC. J’aimerais que vous puissiez utiliser les différentes 

évolutions que nous avons mises en place.  

 D’abord, l’inventaire des décisions et mesures à prendre. Lors de la 

dernière réunion, vous en avez sans doute entendu parler, c’était 

plutôt un outil de perspective qui avait été  mis au point. Nous l’avons 

maintenant mis en place. Vous avez peut-être reçu par courriel la 

première notification de cet outil et de sa disponibilité. Il a été lancé 

au mois de mai et en préparation pour cette réunion, nous vous avons 

également envoyé le lien pour le radar au début du mois de juin. Donc 

il n’y aura plus que quelques semaines avant la première mise à jour 

au mois de juillet. Nous avons déjà utilisé cet outil.  

 Cet outil a été mis en place pour reconnaître qu’il y avait d’autres 

manières de communiquer sur nos points de vue et pour faire le suivi 

de toutes les questions qui sont gérées par l’équipe de la présidente et 

des vice-présidents du GAC. Ils travaillent collectivement avec d’autres 

groupes dans la communauté de l’ICANN. Et pour ceux qui ont vu le 

document, nous envoyons un lien tous les mois vers ce document et il 

y a également une page web, donc vous pouvez voir que c’est assez 

clair. Nous avons fait l’effort d’identifier non seulement les catégories 

mais aussi de vous communiquer les différents calendriers pour les 

différentes mesures à prendre. Nous avons essayé aussi de vous 

donner un aperçu général des avancements des différents projets. 

Nous espérons vraiment que ce sera un outil utile qui pourra 

permettre de vous donner certaines références au cours des périodes 
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à venir. Tous les mois, davantage de personnes adoptent l’outil, 

l’utilisent, donc nous allons continuer de l’utiliser. 

 Si vous avez des retours par rapport au contenu, par rapport aux 

sujets, est-ce que nous avons bien inclus toutes les questions qui vous 

intéressent, ce serait vraiment utile. Si également à un moment ou à 

un autre vous pensez qu’il y a d’autres éléments externes à l’outil ou 

d’autres aspects de l’outil, d’autres moyens aussi de vous 

communiquer les informations qui pourraient vous être utiles, dites-

le-nous. Informez-nous au personnel ou informez l’équipe dirigeante, 

Manal et son équipe, de ce que vous pensez. L’idée est vraiment que 

cela vous aide et que vous puissiez comprendre ce qui se passe à 

l’ICANN. J’espère aussi que cela va aider à vous préparer la prochaine 

fois à l’avance pour les réunions publiques de l’ICANN, mais 

également pour recevoir les communications du GAC. Vous serez de 

cette manière prévenus si certaines choses vont arriver dans trois 

mois, six mois, neuf mois, etc. de manière à ne pas être surpris et à 

être préparés. 

 Voilà d’une manière générale à quoi correspond cet outil. Je ne vais 

pas vous montrer à quoi il ressemble, vous pouvez tout simplement 

aller en ligne grâce au lien que nous vous avons envoyé par courriel ou 

alors vous pouvez aller sur la page du radar, cet inventaire que nous 

avons mis sur la page. 

 Je ne sais pas si j’ai oublié certaines choses. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Rob. Non, je pense que vous avez très bien présenté cet outil. 

Gulten a également envoyé le lien dans le chat. Donc si vous souhaitez 

y jeter un coup d’œil et voir ce que Rob vient de nous décrire, c’est 

possible. 

  

ROBERT HOGGARTH : Merci beaucoup. 

 Ensuite, il y a un autre outil que je souhaitais vous présenter et nous 

en avons brièvement parlé lors de l’ICANN70, Jorge en a parlé dans ses 

remarques en plénière : nous sommes en train de mettre à jour 

l’interface de l’utilisateur du site web du GAC. Ce travail sera terminé 

dans quelques semaines. Notre emploi du temps de départ était un 

petit peu plus optimiste, on pensait avoir terminé avant la réunion, 

nous vous l’avions dit au moment de l’ICANN70 et il a fallu 

perfectionner certaines choses dans la version anglaise du site. Donc 

je pense que d’ici début juillet, il sera mis en place. Je vous dis je 

pense, je n’en suis pas sûr parce qu’à partir du 28, nous n’allons plus 

afficher quoi que ce soit de manière à ce que l’équipe technique de 

l’ICANN puisse faire la transition. Vous pourrez toujours avoir accès à 

ce qui existe, mais nous n’allons plus rien publier. Donc au début du 

mois de juillet, le 1er juillet, vous devriez pouvoir voir un site qui a une 

apparence un petit peu différente et j’espère qu’il sera beaucoup plus 

aligné avec le site web de ICANN Org. C’est déjà une chose importante 

avec beaucoup de ressources, certains points communs pour vous. 

 L’infrastructure sous-jacente du site ne change pas, la manière 

générale dont les choses sont organisées et présentées demeurera la 
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même. Mais nous espérons que l’expérience sera améliorée pour tous 

ceux d’entre vous qui utilisent le site sur une tablette ou sur un 

téléphone mobile. Donc nous espérons que les informations 

s’afficheront plus facilement. Nous espérons que cela sera utile et 

surtout, n’hésitez pas à nous faire part de vos points de vue par 

rapport à ces nouveautés, est-ce que ceci vous est utile, est-ce qu’il y a 

d’autres fonctionnalités que vous souhaiteriez voir également.  

 Voilà, nous espérons que cette nouvelle présentation vous conviendra. 

Et encore une fois, rien ne changera du point de vue du contenu 

interne. Vous pourrez toujours utiliser vos codes pour accéder au site 

web non public. C’est simplement une petite mise à jour que je voulais 

vous faire. Nous allons maintenant passer à la diapositive suivante. 

 Nous allons parler du processus d’élections des vice-présidents pour 

2021. En général, ce processus débute au milieu de l’année des 

réunions, donc au moment du forum sur les politiques. Donc le 

lancement, c’est le début d’un processus de quatre mois. Il y aura une 

période de nominations, une période de validation à la fin de la 

période de nominations. Et pour cette année, la période d’élections 

n’est que pour les vice-présidents. Pour ceux d’entre vous qui êtes là 

depuis plus d’un an, vous savez que l’année dernière, nous avons élu 

un président et un vice-président. Mais le président a un mandat de 

deux ans. Les vice-présidents ont un mandat d’un an échelonné, mais 

chaque année, nous avons la possibilité de recevoir de nouveaux 

candidats pour tous les vice-présidents. Donc les cinq vice-présidents 

peuvent être élus ou réélus. Certains vice-présidents peuvent faire 
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deux mandats consécutifs et ce qui est en fait échelonné, c’est le fait 

que ces deux mandats sont limités à deux ans. 

 Il y a deux vice-présidents à qui il reste une année possible – attendez, 

je fais le calcul. Donc nous allons perdre trois vice-présidents et deux 

sièges pourront donner lieu à de nouveaux candidats.  

 Pour ce cycle, nous espérons avoir de nouveaux visages à la fin de 

l’ICANN73. La période de nominations commencera au début de cette 

réunion. J’enverrai une annonce à toute la liste de diffusion du GAC 

qui annoncera le début de la période de nominations demain. Étant 

donné que sur les 500 participants du GAC nous ne sommes pas tous 

là, loin de là, nous enverrons ce courriel à tout le monde demain ou 

peu après. Cela démarrera la période de nominations et ce sera 

jusqu’au début septembre, donc c’est relativement long. Cela permet 

aux gens de discuter, de réfléchir à l’intérêt qu’ils auraient à se 

présenter comme candidat, comme volontaire à ce poste très 

intéressant. 

 En général, il y a quelques nominations au début de la période et un 

certain nombre qui se présentent vers la fin de la période. J’espère 

que tous, vous réfléchirez à la possibilité de servir à ce poste au cours 

des mois à venir. La nomination peut être une nomination pour vous-

même ou alors vous pouvez nommer un autre représentant du GAC à 

ce poste. Et lorsque la nomination arrive, le personnel du GAC la 

confirme. De toute évidence, si c’est une autonomination, ce n’est pas 

nécessaire, mais si vous êtes nommé ou si vous choisissez de nommer 

quelqu'un d’autre, dans ce cas, le personnel confirme. 
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 Par rapport aux nominations qui ne sont pas confirmées, elles seront 

enregistrées sur une page spéciale du GAC que nous avons mise en 

place avec Gulten. Nous allons passer à la diapositive suivante pour 

vous montrer à quoi cela ressemble.  

 Nous allons ajouter le lien à la page pour que vous puissiez y accéder 

vous-mêmes.  Au cours des prochains mois lorsque nous recevrons les 

nominations et nous aurons la liste des candidats, tout y sera publié. 

Le personnel de soutien s’occupera de voir quelles sont les 

nominations qui ont été envoyées et de faire le calcul relativement 

simple de savoir si nous avons un minimum de cinq nominations ou 

pas. 

 Moi, je suis avocat parce que les maths, ce n’était pas mon point fort. 

Alors le calcul heureusement n’est pas difficile à faire. Si nous avons 

plus de cinq nominations pour un poste de vice-président du GAC, 

nous allons devoir tenir un processus d’élections et de validation une 

fois que la période de nominations sera finie. Nous vous en tiendrons 

au courant bien sûr parce que cela fait partie du processus. Et si 

besoin, nous aurons une période d’élections entre le début octobre et 

le deuxième jour de la réunion de l’ICANN71. Je ne vais pas entrer 

dans les détails parce que cela ne sera peut-être pas nécessaire, mais 

tout sera documenté pour que vous puissiez savoir quoi faire si 

besoin. 

 Nous avons utilisé un système qui fonctionnait très bien au cours des 

dernières années lorsqu’il a fallu tenir des élections. Nous avons 

organisé un système d’élections qui s’appelle Tally qui nous permet 



ICANN71 – Séance de synthèse du GAC                                                                 FR 

 

 

Page 10 sur 49   

d’envoyer des liens individuels à tous les membres du GAC qui 

peuvent ainsi envoyer leur vote. Tout au long de la période de votes, 

ils peuvent mettre à jour ou modifier ce vote. Il s’agit d’un système qui 

est très simple à utiliser, mais le principal – et c’est pour cela qu’on 

l’utilise –, c’est qu’il nous permet de contacter et d’identifier très 

facilement la personne responsable d’avoir émis la voix pour un 

membre ou un autre.  

 Suivant les principes de votation, il y aura un représentant par 

délégation qui sera responsable de voter. Chaque membre aura un 

responsable désigné. Vous pouvez modifier la personne identifiée si 

besoin avec une simple notification au personnel de soutien du GAC. 

 L’élection nous permet de faire en sorte que si nous passons par ces 

périodes d’élections, de nominations et de validations, nous puissions 

vous contacter pour vérifier quelles sont vos modifications et vos 

publications au niveau des délégués qui intègrent votre groupe 

national. Cela pourrait prendre quelques mois, mais ceux qui ont 

identifié des modifications au sein de leur délégation auront 

l’occasion de partager cela avec nous à travers ce système et cela 

nous permettra également de vérifier nous-même de notre côté les 

registres afin de faire en sorte que les personnes que vous avez 

identifiées comme représentants puissent continuer à faire partie de 

ceux qui peuvent occuper ces postes. 

 Voilà ce que nous avons à dire en tant que personnel de soutien du 

GAC dans notre fonction d’être sûr que les registres soient toujours 

exacts.  
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 Les membres des délégations nous indiquent clairement qui 

représente chaque pays et l’idée est que pour la transparence et la 

responsabilité de l’ICANN, tout soit clairement publié et pour que vous 

puissiez également entretenir des communications efficaces entre 

nous si besoin.  

 Voilà donc une vue d’ensemble par rapport au processus. Gulten, sur 

la diapositive suivante, nous allons vous montrer pour ceux qui 

pourraient être intéressés à occuper un poste de vice-président, qui 

envisagent ou pourraient envisager potentiellement de présenter des 

nominations. Je voulais partager sur cette diapositive certaines des 

attentes et des responsabilités par rapport à ce rôle.  Il s’agit d’un 

groupe de personnes qui relativement petit, des personnes qui 

travaillent beaucoup au cours de toute l’année et nous voulons nous 

assurer que les contributions des vice-présidents existants soient 

reconnues. Il existe des responsabilités générales que le groupe du 

président et des vice-présidents gèrent en général tout au long de 

l’année que j’ai identifiées ici. 

 La responsabilité de coordination appartient non seulement à la 

communauté elle-même, la communication avec la communauté, 

mais également avec la communauté des autres parties prenantes de 

l’ICANN et l’organisation ICANN, c'est-à-dire qu’il existe différentes 

possibilités pour que l’équipe de dirigeants se réunisse cours du mois. 

C’est identifié ici parmi les devoirs et les opportunités.  

 Le groupe ordinaire du président et des vice-présidents se réunit 

généralement toutes les deux-trois semaines pendant une heure, voire 
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plus parfois, pour pouvoir discuter des différentes responsabilités et 

des attentes de la communauté et des points d’action et des décisions 

qui ont besoin d’une décision et qui méritent l’attention de ce groupe.  

 En général, le groupe s’envoie des courriels pendant le mois et profite 

également des opportunités pour pouvoir échanger et rencontrer les 

autres membres de la communauté. Ces réunions sont périodiques 

dirais-je mais pas intenses par rapport au temps qu’il doit y être 

consacré. 

 Ils se réunissent avec les équipes de direction des autres 

communautés et profitent des possibilités d’interaction avec l’équipe 

exécutive de l’ICANN, avec l’équipe de sensibilisation et de 

participation qui a un rôle consultatif aux dirigeants du GAC 

également. 

 Au cours de cette dernière année et demie dans le cadre de cette 

pandémie, nous ne l’avons pas fait, mais il y a également des ateliers 

de formation qui sont disponibles au président et aux vice-présidents 

du GAC en tant que membres des différentes communautés. Alors 

c’est quelque chose à prendre en considération également si vous 

sentez qu’il vous faudrait un peu plus d’informations pour pouvoir 

occuper un poste de vice-président ou s’il s’agit d’une opportunité qui 

ne vous est pas connue. Alors si vous êtes intéressé par la possibilité 

d’occuper ce poste, il y a différentes ressources qui sont à disposition 

pour vous aider à pouvoir avoir tous les outils dont vous aurez besoin.  

 On s’était dit avec Manal qu’il serait bien d’avoir la possibilité de 

demander aux vice-présidents actuels ou aux anciens vice-présidents 
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de partager leurs expériences avec nous. Alors je vais aller prendre un 

verre d’eau et vous demander de partager de votre côté quelles ont 

été vos expériences, ce dont vous avez profité, ce que vous avez 

apprécié ou ce qui vous a posé des difficultés en tant que vice-

présidents du GAC. Manal, je vais vous cède la parole pour que vous 

vous occupiez de sélectionner des vice-présidents qui souhaitent 

parler ou ils peuvent lever leur propre main. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Rob.  

 J’attends un petit moment pour voir si les collègues lèvent la main. 

Mais en attendant, je dirais moi-même qu’il y a également une période 

d’intégration habituellement. Cela se fait au cours de trois mois à peu 

près pour aider les collègues bénévoles à mieux comprendre sur quoi 

portent les discussions, quel est l’environnement, quelles sont les 

exigences et les responsabilités. Ce n’est pas que vous devez vous 

mettre en connaissance de tout lorsque vous êtes élu vice-président, 

vous pouvez commencer avant. 

 Jorge lève la main. Jorge, allez-y. 

 

VICE-PRÉSIDENT JORGE CANCIO : Merci Manal. 

 Bonjour à tous. Je suis Jorge Cancio, vice-président du GAC et 

représentant de la Suisse auprès du GAC également. J’attendais de 

voir si quelqu'un d’autre levait la main.  
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INTERPRÈTE :  Nous nous excusons, on ne reçoit plus de son de la part de Jorge. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Jorge, vous avez éteint votre microphone. 

 

VICE-PRÉSIDENT JORGE CANCIO : Oui, désolé.  

 Je ne voulais pas mettre qui que soit sur la sellette. Je ne sais pas s’il y 

a d’autres vice-présidents qui souhaitent intervenir. 

 

GULTEN TEPE : Jorge, nous allons vous demander dans vous approcher du micro 

parce qu’on a des problèmes pour vous entendre. 

 

VICE-PRÉSIDENT JORGE CANCIO : Ça va mieux maintenant ? 

 

GULTEN TEPE : Oui, beaucoup mieux, merci. 

 

VICE-PRÉSIDENT JORGE CANCIO : D’accord, parfait.  

 Certaines des expériences de mon côté. C’était un véritable plaisir de 

faire partie d’une équipe très conviviale sous la direction de Manal. Et 

j’entends par cela non seulement l’équipe de la présidente et des vice-
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présidents, mais j’y inclus également Gulten, Rob, Benedetta, Julia et 

toute l’équipe de soutien en général. Je pense que nous faisons un 

très bon travail ensemble.  

 Comme je le dis, l’atmosphère est très agréable, c’est un très bon 

environnement et c’est une expérience multiculturelle internationale 

très intéressante. Nous sommes nombreux à avoir des difficultés à 

comprendre ce qui se passe à l’ICANN parfois et je vous assure que 

votre compréhension de ce qui se passe à l’ICANN et au-delà 

augmente énormément lorsque vous voyez les choses du point de vue 

de l’équipe de direction du GAC. Cela vous donne une compréhension 

incroyable et singulière dirais-je même de cette organisation 

internationale. Pour ceux qui participent à d’autres forums 

internationaux, ce sera très utile également. 

 Comme Rob le disait, cela vous fournit également la possibilité de 

mieux comprendre les autres secteurs de la communauté. On sent 

souvent qu’il s’agit d’entités externes qui ont des intérêts très 

difficiles, mais vous avez la possibilité de les connaître beaucoup 

mieux et de comprendre beaucoup mieux leurs intérêts et leurs 

valeurs. 

 Bien sûr, pour ceux qui aiment et souhaitent avoir une influence et 

faire bouger les choses, c’est une possibilité intéressante pour que le 

GAC et que l’ICANN en général puisse évoluer. Donc c’est une 

opportunité que vous aurez à travers ce rôle. 

 Et finalement, je pense que cela vous permet d’élargir vos propres 

réseaux au sein de l’ICANN et au-delà.  
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 Finalement et non pas des moindres, c’est extrêmement amusant. 

Cela prend beaucoup de travail parfois, certes, mais être un membre 

du GAC est déjà un grand travail. Et lorsque vous faites partie de 

l’équipe de direction, vous le faites dans le cadre d’une équipe très 

agréable et vous recevez énormément d’informations que vous 

incorporez mieux du fait d’être là tout simplement. 

 Voilà ce que j’avais à dire. Je vais m’arrêter là. J’espère avoir suscité 

de l’intérêt auprès des membres. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Jorge. 

 Je vois que Luisa lève la main également. Allez-y Luisa.  

 

VICE-PRÉSIDENTE LUISA PAEZ : Merci Manal. Je vérifie d’abord si vous m’entendez correctement.

  

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Oui, très bien. 

 

VICE-PRÉSIDENTE LUISA PAEZ : Merci, parfait. 

 Bonjour collègues du GAC. Je suis Luisa Paez, représentante du 

Canada auprès du GAC. Je voulais moi-même partager mon 

expérience en tant que vice-présidente du GAC. Merci Jorge de ce que 
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vous avez dit. Nous avons partagé une année de mandat en tant que 

vice-présidents au GAC, année au cours de laquelle nous avons 

travaillé ensemble. Je me fais l’écho de bon nombre des 

commentaires de Jorge. 

 Pour commencer, je pense avoir été élue vice-présidente du GAC un ou 

deux ans après avoir été nommée représentante du Canada auprès du 

GAC. Comme Manal le disait, nous recevons énormément de soutien 

en tant que vice-présidents du GAC. J’ai encouragé les nouveaux 

membres d’ailleurs à envisager de devenir des vice-présidents du GAC 

parce qu’ils recevront énormément de soutien dans cette capacité.  

 J’ai également pu participer au programme de direction de l’ICANN, 

bien sûr avant la pandémie. Lors d’une réunion en personne, on a tenu 

un atelier qui était magnifique et qui m’a donné une formation et qui 

m’a permis de connaître d’autres secteurs de la communauté. 

 Et comme Manal le disait, on a au moins trois mois je pense entre le 

moment où on est nominé et la première réunion du GAC à laquelle on 

assiste en tant que vice-président, donc ces trois mois nous 

permettent d’observer et de commencer à participer aux appels du 

groupe président/vice-présidents. J’ai trouvé cela très utile pour 

commencer à m’intégrer à ce monde-là.  

 Comme Jorge l’a également mentionné, l’esprit d’équipe est tout à 

fait positif. Vous travaillez avec un personnel de soutien extraordinaire 

et vous créez également des relations avec les autres vice-présidents 

et président du GAC qui viennent d’un peu partout dans le monde. Et 

c’est intéressant parce que d’une certaine manière, on peut concevoir 
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ou façonner l’ordre du jour du GAC. Et on apprécie aussi tout le travail 

qui est investi dans la préparation de chaque réunion de l’ICANN. Donc 

c’est vraiment une expérience impressionnante. En tout cas pour moi, 

faire partie du travail de mise en place de l’ordre du jour, je trouve cela 

très bien. 

 Puis, on est également en contact avec d’autres parties de la 

communauté, d’autres groupes de parties prenantes, puisqu’il y a 

beaucoup d’appels avec le conseil de la GNSO, avec l’ALAC. Nous 

rencontrons également les dirigeants d’ICANN Org, le PDG, les vice-

présidents, etc. Donc arrive vraiment à mieux comprendre à un niveau 

beaucoup plus granulaire comment tout ceci fonctionne, à la fois au 

niveau du personnel et du reste de la communauté, quelles sont les 

priorités. Et c’est vraiment un moyen d’établir des liens. Donc d’une 

manière générale, c’est une excellente expérience même si je dois dire 

qu’au début, j’avais déjà été présente dans le monde de l’ICANN et je 

n’étais pas celle qui avait le plus d’expérience au GAC, donc j’étais un 

petit peu intimidée au début. Mais finalement, je me suis rendue 

compte qu’il y avait beaucoup d’aide de disponible. Et d’une manière 

générale, cette expérience a été excellente. Donc je vous encourage 

tous à y réfléchir. Et si vous avez des questions, n’hésitez pas à 

m’envoyer un message. Je serai ravie de vous parler un petit peu plus 

de mon expérience. 

 Merci beaucoup. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Luisa. 
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 Je vois que Pua a la main levée. Et comme cela a été mentionné, si 

vous avez des questions, n’hésitez pas à lever la main ou à 

communiquer par courriel. Pua, allez-y. 

 

PUA HUNTER : Merci Manal. 

 Bonjour à tous. Je suis Pua Hunter et je suis vice-présidente 

actuellement. Je serai brève parce que je pense que Jorge et Luisa ont 

déjà fait part de ce que je pourrais dire. Donc je fais simplement écho à 

leurs commentaires. 

 Je dois admettre que personnellement, j’aime beaucoup être vice-

présidente. C’est une excellente opportunité d’en termes 

d’apprentissage, en termes aussi d’élargissement de mon réseau à la 

fois personnel et professionnel. Je crois que le seul obstacle ou la 

seule difficulté pour moi, c’est le fuseau horaire pour les appels parce 

qu’en général, c’est très tôt pour moi. 

 Ceci étant, je dois quand même admettre que Manal, l’équipe des 

dirigeants ainsi que l’équipe du personnel ont tous proposé 

d’organiser les appels à un autre moment qui correspond mieux à 

mon fuseau horaire. Mais comme j’étais la seule, je me suis dit qu’il 

valait mieux que ce soit à moi de faire cet effort. 

 Mais quoi qu’il en soit, j’encourage les membres du GAC à se porter 

volontaires pour ce poste ou à accepter une nomination selon le cas si 

vous êtes nommé par un collègue. Vraiment, c’est une excellente 
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expérience. On apprend énormément dans un environnement tout à 

fait plaisant et c’est ce que je retire de cette expérience. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Pua. Donc n’hésitez pas. Vous voyez, nous nous 

amusons. Nominez-vous ou alors nommez quelqu'un d’autre.  

 Je vais maintenant repasser la parole à Rob. 

 

ROBERT HOGGARTH : Merci Manal. 

 Nous allons passer à la diapositive suivante pour parler de certaines 

dates importantes à ne pas oublier.  

 Pas de stress, pas de délai à court terme, pas de pression pour 

l’instant. La période de nominations continuera jusqu’au 9 septembre 

et à ce moment-là, nous vous informerons tous pour vous parler de la 

période de scrutin si elle est nécessaire. Et si c’est le cas, ce sera début 

octobre. Sinon, il y aura simplement un vote par acclamation à 

l’ICANN72. Donc voilà, nous attendons les nominations qui arriveront 

au cours des mois à venir. Merci à tous d’y réfléchir. Et rendez-vous 

régulièrement sur le site web. Il y a une des pages des activités du GAC 

qui est dévouée à tout ce processus d’élections des vice-présidents 

pour 2021. 

 Voilà pour la discussion sur les élections. Merci encore à Jorge, à Pua 

et à Luisa de nous avoir fait part de leurs expériences. Et nous pouvons 

maintenant passer à la diapositive suivante, Gulten. 
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 Je vais vous présenter certaines dates clés et réunions clés qui feront 

suite à l’ICANN71 pour que vous puissiez à la fois vous préparer sur les 

questions ou simplement préparer votre calendrier. 

 Nous devrions mettre en place un webinaire sur le PDP des IDN qui 

vient d’être annoncé par la GNSO. Nous allons en parler dans 

quelques instants. Manal passera en revue certains des sujets les plus 

importants qui pourraient intéresser les membres du GAC au cours 

des quelques mois à venir, donc nous y reviendrons. 

 Mais en termes de partage d’informations avec vous, je crois que ce 

qui est important dans le cadre de ce EPDP, c’est que la GNSO a lancé 

une opportunité de trois représentants qui pourraient participer à cet 

effort. Et il y a des informations utiles que je vous enverrai directement 

par courriel.  

 Il y a également eu une séance en début de semaine au cours de 

laquelle les membres de la GNSO ont partagé certaines informations 

sur les efforts à venir sur le PDP. Donc la clé pour les dirigeants du 

GAC, c’était de vous envoyer autant d’informations que possible au 

cours des semaines à venir pour savoir s’il y a des gens qui peut-être 

sont intéressés par cet effort et par une participation éventuelle. Donc 

au cours de la semaine à venir, nous devrions avoir un webinaire que 

nous organiserons avec la GNSO. 

 Autre webinaire que nous allons mettre en place et nous en avons déjà 

parlé lors de la plénière, la séance d’ouverture – on y reviendra peut-

être à la fin de cette séance de conclusion –, c’est la réintroduction de 

la série de webinaires du GAC. Il existe un espace sur la page du GAC 
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qui fournit des liens vers les anciens webinaires que nous avions faits. 

Le tout dernier webinaire sur lequel nous travaillons avec la GNSO, 

c’est le manuel du consensus de la GNSO. L’idée serait de vous donner 

des informations sur ce qu’a fait la GNSO pour mettre à jour son 

processus d’élaboration de politiques, son effort de travail. Donc ce 

sera non seulement un webinaire sur ce que fait la GNSO pour gérer le 

PDP mais aussi, cela vous sera utile pour mieux comprendre les 

questions choisies par la GNSO. Ce manuel du consensus vous aidera 

à mieux comprendre. 

 Ce manuel est également conçu pour être utilisé par d’autres 

membres de la communauté, y compris le GAC. Donc ce n’est pas 

uniquement un livre de gestion pour la GNSO qui oriente son travail, 

mais c’est une ressource qui est à la disposition des autres 

communautés également. Donc nous espérons que ce webinaire 

d’introduction vous aidera à mieux comprendre cette ressource. Ceci 

vous aidera je pense dans votre travail actuel, mais également à 

l’avenir par rapport à différents sujets de substance ici à l’ICANN. 

 En plus de ces manifestations, nous avons parlé cette semaine des 

commentaires publics et du rapport intérimaire sur la phase 2 du 

EPDP de la GNSO avec la date du 19 juillet. Je vous avais déjà 

mentionné cette date butoir. Il y aura des opportunités de contribuer. 

Puis, je crois qu’il y avait également une suggestion de prendre en 

considération peut-être l’envoi de commentaires en tant que pays. 

Donc la mi-juillet est une date importante à retenir dans le cadre de 

cette activité. 
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 Au mois d’août, nous vous demanderons à tous d’envoyer les sujets 

que vous aimeriez voir traités lors de l’ICANN72. Donc vous aurez 

quelques semaines pour vous détendre après l’ICANN71, mais très 

rapidement, il va falloir se remettre au travail pour prévoir et organiser 

l’ICANN72 au mois d’octobre. Il y aura des appels à thématiques, pour 

le GAC, etc. Donc n’attendez pas trop longtemps pour y penser. 

 Et bien sûr, la date butoir de la nomination des vice-présidents, le 9 

septembre 2021 et l’ICANN72 actuellement prévue pour la fin octobre 

sur cinq jours. Il y a quelque chose qui a été mentionné en début de 

semaine d’ici la fin du mois de juillet, ICANN Org  aura pris sa décision 

sur l’ICANN72, à savoir s’il s’agira d’une réunion virtuelle ou hybride. 

Donc pour vous organiser, vous pourrez peut-être faire attention à ce 

qui est annoncé. En général, les réunions durent quatre jours comme 

cette semaine, donc ce ne sera peut-être pas du 23 au 28, ce sera peut-

être un peu plus court, mais quoi qu’il en soit, ce sera autour de cette 

période. Et j’invite Manal et tous les autres dirigeants du GAC et le 

personnel à mentionner toute date que j’ai peut-être pu oublier ici. En 

tout cas, voilà les dates principales pour l’instant. 

 Voilà, c’est tout ce que j’ai à dire. Manal, je vous repasse la parole. Ou 

alors je ne sais pas comment vous souhaitez procéder. On peut peut-

être procéder par thématique ou alors identifier les grands sujets qui 

intéressent particulièrement le GAC. Là, nous avons des suggestions et 

tout en bas, il y a un point qui est vide si vous souhaitez ajouter 

d’autres points de vue, d’autres idées. Manal, je vous repasse la 

parole. Merci. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Rob, merci à vous. C’était très utile j’espère que cela aura été 

très informatif pour tout le monde. 

 Comme Rob le disait, nous avons essayé de mettre au point une liste 

suivant nos délibérations de cette semaine dans le but d’identifier 

quelles sont les questions de fond auxquelles nous devrons accorder 

notre attention et dans le cadre desquelles nous pourrions bénéficier 

de l’aide d’autres collègues du GAC pour partager cette charge entre 

tous les bénévoles qui font partie de notre comité. 

 Nous avons la question des procédures pour des séries ultérieures de 

nouveaux gTLD. Et comme Jorge et Luisa l’ont dit plus tôt dans la 

semaine, l’étape de conception opérationnelle n’a pas pour l’instant 

été lancée pour ce qui est des séries ultérieures. Nous allons devoir 

rester au courant de ce processus et contribuer en y apportant les 

impressions et les contributions du GAC comme nous l’avons fait 

pendant tout le processus. 

 Pour les avis potentiels du GAC, il en est de même, si vous êtes 

intéressé parce que vous savez qu’il s’agit d’un sujet très large avec 

énormément d’implications, donc on pourrait identifier des 

responsables pour chacun des sujets qui sont impliqués et pour que 

chacun identifie s’il est nécessaire de présenter un avis au Conseil 

d'Administration par rapport à ce qui a été discuté au cours de ces 

derniers jours. 
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 Le GAC continue de participer au EPDP concernant les questions 

relatives à la GNSO. Vous savez, il s’agit d’un processus dense avec 

énormément d’appels. Il comprend différents aspects. Nous n’avons 

toujours pas commencé à travailler sur l’utilisation malveillante du 

DNS et sur l’exactitude des données. Quant à l’utilisation malveillante, 

nous avons des discussions intercommunautaires à tenir. On pourrait 

anticiper ces conversations avant que le travail commence. Et le 

travail de cadrage par rapport à l’exactitude des données qui fait 

partie d’une piste de travail séparée est en train d’être formé pour 

ainsi dire. 

 On a l’annexe de la fiche de suivi sur l’ICANN70. Nous avons reçu une 

annexe très détaillée en annexe du document et de la fiche de suivi 

que nous avons reçu de la part du Conseil d'Administration vis-à-vis de 

la réunion ICANN70.  Nous devons accuser réception de ce document 

et répondre aux points qui pourraient mériter un suivi. 

 Je vais parler du PDP de la GNSO consacré aux IDN et je vais m’arrêter 

là avant de passer aux possibilités de bénévolat. 

 Le PDP consacré aux IDN commencera bientôt. On nous propose de 

désigner trois représentants au sein de ce groupe, ce qui est à retenir 

pour pouvoir définir entre nous comment participer à cet aspect 

important pour les gouvernements.  

 Je vais faire un point à ce point-là pour voir s’il y a des questions, des 

commentaires ou des ajouts même à cette liste ou s’il y a des 

personnes qui souhaitent manifester leur intérêt immédiatement ou 
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se porter bénévole tout de suite. Si vous voulez également entrer en 

davantage de détails sur un de ces sujets, vous pouvez le faire. 

 Jorge, merci d’avoir signalé la piste de travail sur les OIG et les 

processus y afférents, point qui effectivement fait partie de notre 

ordre du jour depuis longtemps sur lequel nous devons faire des 

progrès et que nous devons compléter de manière satisfaisante. 

 Comme je le disais, je vais m’arrêter là pour voir s’il y a des demandes 

d’intervention. Dans le cas contraire, je vais continuer avec les 

possibilités de bénévolat.  

 Rien de neuf ici. Il y a une petite consolidation de ce qu’il nous faut à 

court terme. Il nous faut des nominations pour les vice-présidents du 

GAC comme Rob l’expliquait. Nous avons cinq sièges à pourvoir. Il me 

semble qu’il n’y a qu’un vice-président qui pourrait continuer pour un 

deuxième mandat. 

 Il y a également l’ODP, l’étape de conception opérationnelle liée aux 

procédures pour des séries ultérieures de nouveaux gTLD et la 

question des séries ultérieures elle-même. Il nous faut des bénévoles 

pour participer à cela, des dirigeants par rapport à la question des 

SubPro. Outre les trois représentants du GAC auprès de l’EPDP de la 

GNSO consacré aux IDN, nous cherchons un bénévole qui souhaite 

présider le groupe de travail du GAC consacré aux IDN et à 

l’acceptation universelle, groupe de travail qui existe déjà et qui était 

jusqu’à présent présidé par l’Inde. Mais le représentant de l’Inde a été 

assigné ailleurs et ne participe plus au GAC. Voilà pourquoi nous 

signalons ce besoin d’identifier un nouveau bénévole qui puisse 
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présider le groupe de travail consacré aux IDN et à l’acceptation 

universelle. 

 Je vais faire encore une pause pour voir s’il y a des commentaires ou 

des questions. Y a-t-il des ajouts à la liste ? J’ai déjà pris note de la 

piste de travail consacrée aux OIG. Est-ce qu’il y a autre chose que 

nous avons oublié ? Si vous reconsidérez la liste et que vous trouvez 

des commentaires à faire, vous pouvez les envoyer à travers la liste de 

diffusion du GAC ou par courriels ou aux dirigeants ou au personnel de 

soutien du GAC pour exprimer votre intérêt à vous impliquer à un de 

ces sujets ou plus, pourquoi pas. Passons à la diapositive suivante. 

 Ici, nous essayons d’évaluer nos réunions, de savoir ce qui a bien 

fonctionné, ce qui doit être amélioré. Encore une fois, il s’agit d’une 

longue liste à laquelle vous pouvez bien sûr ajouter. D’abord, on a la 

séance d’ouverture. Si vous avez des commentaires par rapport à la 

manière de faire en sorte que la séance d’ouverture soit à la hauteur 

des attentes de tout le monde, dites-le-nous. Nous avons déjà essayé 

d’apporter des améliorations, nous avons commencé par la 

consolidation de diapositives pour cette séance d’ouverture et 

j’espère que cela aura aidé les collègues à se concentrer et à suivre ce 

qui a été dit. 

 En même temps, avec le partage de la charge et la fin de cette 

monotonie de n’avoir qu’une personne qui présente au cours de toute 

la réunion en invitant des responsables thématiques et des collègues 

experts à venir partager leur point de vue avec nous, nous espérons 

avoir amélioré ce que nous avions. Mais dites-nous s’il y aurait autre 
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chose que nous pourrions faire pour améliorer la séance d’ouverture, 

si vous avez des avis. 

 Je vais lire la liste rapidement. Commencez entre temps à réfléchir à la 

manière de nous améliorer. J’espère voir des mains qui se lèvent tout 

de suite. 

 Le deuxième point de notre bilan est la préparation pour la réunion 

avec le Conseil et la réunion elle-même. Encore une fois, nous 

essayons de commencer tôt et de signaler la possibilité d’identifier 

des sujets que nous devrions aborder avec le Conseil d'Administration 

et dont nous devrions discuter. Alors nous essayons de les identifier, 

de consolider une liste de questions qui puisse être partagée à 

l’avance avec le Conseil d'Administration de sorte que les membres du 

Conseil soient prêts à répondre à nos questions au moment de la 

réunion. 

 Nous avons récemment essayé de suivre le même processus au 

moment de nous préparer pour les différentes réunions bilatérales, 

par exemple nos réunions avec la GNSO et avec l’ALAC. Je remercie 

vivement Shi, notre collègue de la Corée, et Jorge, représentant de la 

Suisse et vice-président du GAC, qui étaient nos points de contact avec 

l’ALAC et la GNSO respectivement. Nous avons essayé de suivre à 

chaque fois le même processus d’identification des questions et nous 

les avons partagées avec le groupe avec lequel nous allons nous réunir 

à l’avance en amont de la réunion pour avoir des discussions 

enrichissantes et pour que les autres soient en mesure de répondre à 

nos questions. Nous remercions de tout cœur vos retours par rapport 
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à la préparation pour ces réunions bilatérales, pour l’efficacité du 

format, si vous identifiez des aspects à améliorer pour l’ICANN72. 

 Sur la rédaction du communiqué, nous apprécierions également des 

retours par rapport au travail de rédaction lui-même, sur la 

méthodologie, la ligne chronologique, le document Google, la manière 

d’incorporer les commentaires, la rédaction du communiqué, les deux 

semaines préalables à la réunion où nous avons déjà commencé à 

demander à ce que les membres identifient les sujets à aborder et les 

messages clés à y inclure. Nous savons que souvent, tout n’est pas très 

clair au moment de la réunion mais il pourrait au moins y avoir une 

indication pour savoir si le conseil ou l’avis du GAC serait nécessaire. 

Vos perspectives sont importantes et pour la période de révision que 

nous avons à la fin qui est passée de 48 à 72 heures, il nous intéresse 

aussi de savoir si ce changement vous convient, alors faites-le-nous 

savoir s'il vous plaît – j’insiste. 

 Par ailleurs, nous avons la question du format webinaire de Zoom, 

Zoom étant l’outil que nous avons utilisé pendant la séance 8 

consacrée au RDS/WHOIS en ce format webinaire. Il s’agit du même 

format de webinaire de Zoom qui est utilisé pendant les panels et les 

réunions intercommunautaires. J’espère que vous aurez apprécié la 

différence du fait que ce format permet de distinguer les membres du 

panel des participants. Nous essayons de veiller à ce que tous les 

membres du GAC soient promus et deviennent des panelistes sachant 

que lorsque vous êtes un paneliste, vous voyez qui y participe. Vous 

pouvez utiliser le chat plus librement alors que les assistants ont une 

vue un peu plus restreinte et cela, en réponse à certaines plaintes qui 
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disaient qu’il arrive que le chat soit un peu trop actif et empêche les 

gens de se concentrer sur le sujet qui est discuté. Alors nous avons mis 

à l’essai ce format de webinaire et nous voudrions savoir quelles sont 

vos opinions en tant que membres du GAC et en tant que responsables 

de thématique et animateurs de séance. L’idée est de voir si les 

besoins et les préoccupations qui avaient été exprimées ont été 

répondus et si on devrait répéter et réutiliser ce format pour d’autres 

séances également. 

 Si vous avez des commentaires, levez s'il vous plaît la main. Je vais 

faire encore une pause pour voir si j’ai manqué des messages sur le 

chat. Je vois qu’il y a une question : « Est-ce qu’on pourrait avoir 

davantage d’informations sur le radar du GAC ? » Peut-être qu’on 

pourrait remettre le lien s'il vous plaît. 

 Nigel nous dit également : « Je pense que les différents formats de 

Zoom ont bien fonctionné cette fois-ci. » Merci. 

 Je remonte pour voir si j’ai raté des commentaires. Sinon, Finn, allez-

y. 

 

DANEMARK : Merci Manal. J’espère que vous m’entendez bien. Ici Finn Petersen. 

 Je pense que le format web a bien fonctionné. Je suggèrerais qu’on 

l’élargisse un petit peu plus. Je crois que pour certaines des réunions 

que nous avons eues, en particulier lorsque nous avons rencontré les 

autres parties de la communauté, tout le monde devrait pouvoir 

utiliser le chat parce qu’il y a des membres de l’ALAC et d’autres 
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groupes. Mais sinon, pour la séance où l’on parle des questions du 

GAC, je crois qu’il a été utile de voir une utilisation plus limitée des 

fonctions de chat.  

 Je ne sais pas si ce serait possible dans ces sessions pour les membres 

du GAC et pour les liaisons d’utiliser le chat ainsi que le personnel de 

l’ICANN et les dirigeants d’autres groupes de la communauté. Je 

pense qu’ils devraient pouvoir utiliser le chat pendant ces séances. Les 

autres membres de la communauté devraient pouvoir utiliser ces 

fonctions fournies dans le format web. Je ne vois pas pourquoi on ne 

pourrait pas utiliser ce format de manière ouverte lorsqu’on discute 

avec d’autres parties de la communauté, que ce soit l’ALAC ou la 

GNSO. C’est un petit peu similaire pour moi que lorsqu’on parle entre 

nous. Mais bien sûr, je vais regarder ce que les autres membres du GAC 

mettent dans le chat. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Finn, merci d’avoir signalé ce besoin de différencier 

entre les réunions bilatérales et les réunions plénières. C’est noté. 

 Anna du Royaume-Uni, allez-y. 

 

ROYAUME-UNI : Merci beaucoup Manal. Bonjour à tous chers collègues. C’est une 

discussion très utile et j’aimerais remercier les dirigeants et le 

personnel du GAC d’avoir organisé une réunion aussi productive. Donc 

je vais partager mes réflexions par rapport à ces questions. 
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 De mon point de vue, comme Nigel l’a mis dans le chat, le radar et 

d’autres initiatives sont très utiles. Mais étant donné que ces outils 

sont nouveaux, ce n’est pas toujours évident. 

 Par rapport aux réunions futures de l’ICANN, j’aimerais faire écho à 

certains des commentaires par rapport à la diversité des participants 

au GAC – c’est important. Le fait d’être en ligne a permis la 

participation de certains alors que par le passé, c’était un petit peu 

compliqué. Donc cela doit être intégré dans la décision à l’avenir pour 

les réunions après la covid. Cela permet d’élargir la participation. 

 Je salue les suggestions des différents membres par rapport aux 

questions d’intégration, d’arrivée de nouveaux venus. 

Personnellement, j’ai beaucoup apprécié cette petite soirée du GAC. 

J’ai trouvé que c’était un bon moyen de rencontrer les collègues et je 

pense que ceci pourrait être un ajout utile, donc l’idée de pouvoir se 

rencontrer et bavarder.  

 Voilà, c’était mes suggestions. Merci encore une fois Manal et merci 

aux dirigeants du GAC et à tous les collègues pour cette réunion très 

positive. 

 

INTERPRÈTE : Nous nous excusons l’audio était très difficile. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Anna, merci d’avoir mentionné ces différents points. 

Et n’hésitez pas tous à réagir aux différents points qui sont à l’écran, y 
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compris les briefings quotidiens, les réunions sociales, la séance de 

conclusion, etc. 

 Olivier, allez-y. 

 

COMMISSION EUROPÉENNE : Merci Manal. Olivier Bringer de la Commission européenne. Je vais 

parler en français. 

 D’abord, je voulais remercier la présidente du GAC, Manal, l’ensemble 

de l’équipe de direction du GAC, les équipes qui sont en charge de 

différents sujets, évidemment les équipes de soutien de l’ICANN Org 

pour l’excellente préparation de cette réunion. Et je pense que cela a 

permis de très bonnes discussions sur tous les sujets qu’on voulait 

aborder, une très bonne préparation du communiqué, des bonnes 

interactions avec les autres groupes et avec le Board. Vraiment, je 

voulais saluer le travail qui a été fait. Et à la Commission, on est 

vraiment satisfaits de cette réunion du GAC au cours de l’ICANN71.  

 Et je voulais faire trois réflexions peut-être un peu critiques mais 

constructives et qui reprennent en fait des points qui ont été déjà faits 

par le Danemark et par le Royaume-Uni.  

 D’abord, la question de la participation qui a été aussi évoquée par le 

Royaume-Uni. Je crois qu’on peut améliorer la diversité de la 

participation dans les réunions du GAC. Déjà, je ne sais pas si c’est 

mon rôle, mais je voudrais vraiment faire un appel aux collègues qui 

sont peut-être nouveaux au GAC ou qui peut-être se disent qu’ils ne 

suivent pas de manière très précise les différents sujets de ne pas 
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hésiter à prendre la parole. Je crois que tous les points de vue, toutes 

les perspectives des différents membres du GAC sont intéressantes, 

les questions sont intéressantes, cela enrichit le débat. Donc vraiment, 

j’ai envi d’encourager tout le monde à participer activement à nos 

délibérations. 

 Je voulais aussi suggérer à l’équipe de direction du GAC de réfléchir à 

des moyens de favoriser cette participation. Donc j’ai noté dans le 

chat par exemple la suggestion du représentant de l’Inde d’avoir des 

sous-groupes dans lesquels on puisse discuter et on se retrouve 

ensemble dans une espèce de session plénière. C’est une idée, il y en a 

peut-être d’autres. 

 Et je crois que le format à distance dans lequel on se trouve 

aujourd’hui, il présente certains défis. Cela peut être un petit peu dur 

de participer au milieu de la nuit, mais c’est aussi une formidable 

opportunité d’avoir tout le monde et que tout le monde puisse 

participer. Donc il faut vraiment le faire dans le cadre du format à 

distance mais aussi en préparation du format hybride qui va arriver 

très vite maintenant. 

 C’était mon premier point sur la participation. 

 Mon deuxième point, c’est pour réagir et confirmer les impressions de 

mon collègue du Danemark, de Finn, sur le canal de discussion, le 

chat. J’ai l’impression – et c’est un point que j’ai déjà fait si vous vous 

en rappelez à la dernière réunion – que parfois, on a des discussions 

parallèles sur le chat qui ne permettent pas forcément aux membres 

du GAC d’interagir sur les sujets dont on parle pendant la session, qui 
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peuvent même parfois nous distraire. Donc moi, je suis vraiment pour 

la transparence. Et j’ai noté qu’il y avait beaucoup plus de participants 

que de membres du GAC. Donc je pense qu’on est transparent puisque 

beaucoup de membres de la communauté suivent nos discussions, 

mais je suis favorable à un espace, y compris le canal de discussion, 

dans lequel on puisse un peu échanger entre nous. Donc je trouve que 

le format webinaire qu’on a proposé pour la session WHOIS, c’est une 

très bonne idée. Il y en a peut-être d’autres, mais je soutiens vraiment 

l’idée qu’on ait des canaux de discussion entre nous et qu’on ne soit 

pas perdus dans des discussions parfois qui ne sont même plus liées à 

l’agenda de notre réunion. 

 Et le dernier point que je voulais faire, c’est sur la durée des sessions. 

On a eu plusieurs sessions où les présentations étaient un peu 

longues, je trouve. Donc c’était extrêmement intéressant, on a 

vraiment couvert en détail les différents sujets, on a rappelé, donc cela 

permet à quelqu'un qui est nouveau de comprendre de quoi on parle. 

Mais on ne peut pas avoir sur une session GAC d’une heure 55 minutes 

de présentation, sinon, il n’y a plus d’espace pour la discussion. Donc 

de deux choses l’une, soit les gens qui présentent s’autodisciplinent et 

on limite à 40-45 minutes les présentations et voilà, on ne pourra pas 

tout dire et on se laisse un peu de temps pour discuter, soit on étend 

un peu les réunions ; au lieu d’avoir une heure de réunion on a 1 h 15. 

Évidemment, le risque, c’est on étend la réunion et on étend le temps 

de la présentation. C’est quelque chose que je voulais signaler. 

Essayons de nous laissons dans toutes les sessions un peu de temps 

pour discuter. 
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 Voilà. Désolé d’avoir été si long. Merci beaucoup. 

  

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Olivier. C’est un feedback tout à fait utile, donc nous 

avons noté tout ceci.  

 Je vois l’Inde ; allez-y. 

 

INDE : Merci Manal. Je suis ravi. Je pense que les séances se sont très bien 

passées. Donc félicitations à vous et aux vice-présidents. Vous avez fait 

un excellent travail pour nous aider à arriver à différents résultats 

suite à nos réflexions. 

 Par rapport aux réunions sociales, je crois que c’est effectivement très 

utile. Nous avons pu nous rencontrer, nous avons pu communiquer. 

J’y étais présent. La seule chose que je souhaitais ajouter, c’est 

qu’étant donné qu’il y a beaucoup de sujets que nous devons traiter, 

on devrait peut-être avoir l’opportunité entre nous de choisir certains 

sujets auxquels on se consacrerait pendant 45 minutes. Il pourrait y 

avoir une présentation, une petite interaction pour les membres qui 

n’ont pas pu participer à des séances qui les intéressaient. Ceci 

améliorerait beaucoup la participation entre nous. Donc c’est ma 

suggestion. 

 Par rapport au chat, je suis tout à fait d’accord avec ce qui a été dit par 

Olivier et par d’autres. Parfois, nous voyons un nouveau message et 

nous essayons de voir ce qui se passe. Mais je crois qu’effectivement, 
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le chat est parfois un peu distrayant et on se perd, on perd la 

concentration par rapport au sujet dont on débat. 

 Mais en tout cas, félicitations à toute votre équipe pour l’excellent 

travail. Je vous souhaite beaucoup de courage pour la suite et 

j’attends avec impatience la prochaine réunion. Merci beaucoup. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Jaideep. Il y en a qui demandent d’essayer les 

séances ateliers. Nous l’avons essayé déjà avec l’exercice sur les 

tendances, mais on pourrait peut-être essayer de nouveau avec 

d’autres séances. Donc nous avons noté tout ce que vous avez 

indiqué. Nous avons également l’enregistrement. 

 En attendant que d’autres mains se lèvent, je vais présenter les autres 

points sur la liste.  

 Encore une fois, que pensez-vous des réunions d’information 

quotidiennes, les briefings ? Est-ce qu’on les conserve ou est-ce que 

c’est inutile ?  

 La réunion sociale, la petite soirée ? Nous avons déjà entendu des 

commentaires là-dessus. Et en particulier, nous avons besoin de votre 

feedback de la part de  nouveau – merci Olivier d’ailleurs de l’avoir 

mentionné. Si les nouveaux veulent bien nous dire ce qui a fonctionné 

pour eux et ce qui peut-être nécessiterait certaines améliorations, cela 

nous serait très utile d’avoir cette nouvelle perspective. 
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 Si vous avez des commentaires par rapport à la séance de conclusion 

elle-même et à la manière dont elle est organisée, encore une fois, 

nous y abordons des questions opérationnelles entre autres, bien sûr.  

 Finalement, si vous avez d’autres idées à partager par rapport aux 

réunions futures du GAC et aux réunions publiques de l’ICANN, moi, 

j’ai pris des notes lors de notre discussion très brève mais très utile, 

donc j’ai moi-même des propositions. Si le temps le permet, je les 

partagerai lors de la prochaine plénière à laquelle l’organisation 

ICANN va discuter avec la communauté de l’ICANN. Mais si vous avez 

des idées là-dessus, levez la main.  

 Une question qui me vient à l’esprit est de savoir si la réunion ICANN72 

devrait être hybride ou pas. Et dans l’affirmative, combien des 

membres du GAC pourraient participer en personne ? 

 Je ne sais pas si vous connaissez tous les fonctionnalités de Zoom, 

mais vous allez voir qu’il y a un bouton qui est une coche verte que je 

vais vous demander d’utiliser pour nous donner une idée si vous savez 

déjà que vous pourriez y assister en personne si la réunion se tenait en 

format hybride à Seattle aux États-Unis. Cette coche verte, vous 

pouvez y accéder là où vous levez la main ; c’est sur le même menu. 

 

INDE : Manal, je pense qu’il faut que vous leur expliquiez qu’il faut qu’ils 

accèdent aux fonctions d’écran à travers le menu des participants. 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci. 

 Bien sûr, supposant que les restrictions de voyage entre différents 

pays le permettent.  

 L’idée est d’avoir des estimations. Nous allons bien sûr vous 

demander ces informations de manière plus professionnelle. Mais je 

voulais savoir à peu près où on en était. 

 Y a-t-il des remarques ou des commentaires finaux, soit par rapport à 

la prochaine réunion de l’ICANN en format hybride ou sur d’autres 

sujets dont nous avons déjà discuté ou s’il y a du feedback de 

nouveaux arrivants ? Je ne sais pas s’il y a de nouveaux arrivants  qui 

souhaiteraient essayer... Vincent, oui – non pas en tant que nouvel 

arrivant bien sûr, mais allez-y. 

 

FRANCE : Merci beaucoup Manal. Ici Vincent Gouillart de la France. Pour la 

dernière fois, je promets, je vais parler en français. 

 Alors, je profite du fait que nous parlions de questions opérationnelles 

pour réitérer une nouvelle fois – vous le savez, c’est quelque chose qui 

tient à cœur à la France – notre appel à utiliser le plus possible 

l’excellent système d’interprétation en direct qui a été mis en place 

pour les réunions de l’ICANN. Ceux qui ont connu l’ICANN au début de 

la pandémie ont bien vu que cela a été un peu compliqué au début, 

mais finalement, cet excellent système a réussi à être mis en place et 

nous en sommes très reconnaissants à ICANN Org. Et c’est pour cela 

que j’appelle tous les collègues à en faire usage le plus possible et en 
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particulier les nouveaux venus, nos nouveaux collègues qui peut-être 

ne sont pas totalement familiers avec ce système mais qui est très 

efficace et qui favorise le multilinguisme à l’ICANN au GAC et c’est 

pour nous quelque chose de très important. 

 Maintenant, je vais revenir à l’anglais pour quelques remarques 

finales.  

 J’ai fini de parler en français, c’est promis. Je vais conclure en anglais 

pour exprimer mon appréciation directe à vous Manal et aux 

dirigeants, non pas à travers la traduction mais directement à vous 

parce que vous avez toujours fait un travail formidable. Merci à vous, 

aux vice-présidents du GAC et à l’équipe de soutien du GAC. Merci 

énormément aux interprètes, aux collègues du GAC, à tous ceux qui 

ont participé. Je serai très heureux de vous revoir lors de la prochaine 

réunion de l’ICANN, qu’elle soit virtuelle, en personne ou hybride. Cela 

reste à savoir, mais je vous remercie quand même. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci Vincent. Je vous prie de ne pas nous promettre d’utiliser votre 

langue maternelle pour une dernière fois. C’était un plaisir de voir 

comment cela fonctionne. Merci de l’avoir utilisée. D’ailleurs, je 

précise que c’est la première question que j’ai posée. Si la réunion 

était hybride, est-ce que l’interprétation simultanée sera toujours 

disponible ? On m’a assurée que cela fonctionnerait toujours. Alors 

pour moi, c’était le premier point que j’ai confirmé sur la liste de 

vérification. 
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 Je vois que Susan lève la main. Et après, je vais céder la parole à Jorge 

puisqu’on n’a plus vraiment de temps. Susan. 

 

ÉTATS-UNIS : Merci madame la présidente.  

 Je me fais l’écho de ce que disait notre collègue de la France. Je vous 

remercie de votre excellent travail de direction de l’équipe de 

direction du GAC, mais également tout notre personnel de soutien. La 

réunion était formidable et c’était un véritable plaisir de pouvoir 

témoigner d’un consensus pour la deuxième fois dans cet 

environnement virtuel, ce qui montre notre capacité à nous adapter 

en tant que groupe aux différentes circonstances et à générer quand 

même des avis. Alors merci à tous et à la prochaine. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Susan.  

 Et Nigel, votre suggestion du chat est également notée, d’utiliser des 

séances en mode webinaire avant la réunion ICANN72 pour mettre au 

courant les collègues qui nous rejoignent. 

 Sur ce, je vous demande de passer à la diapositive suivante. Jorge, je 

m’excuse de tout cœur, je sais que nous avons pris un peu de retard et 

j’espère que vous aurez suffisamment de temps pour les dernières 

diapositives. 
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VICE-PRÉSIDENT JORGE CANCIO : Bien sûr. Merci Manal. 

 Je voulais tout simplement vous informer de notre essai pour 

améliorer la procédure d’intégration et d’application des nouveaux 

membres. Comme Olivier l’a dit, pour certains, il est vraiment difficile 

de pouvoir participer de manière qui soit utile et qui inclut tout le 

monde. Au sein de l’équipe de direction et du côté du personnel, nous 

en sommes pleinement conscients et nous sommes tout à fait ouverts 

à recevoir de nouvelles idées et nous essayons d’améliorer ce que 

nous faisons. Alors nous avons pris note de ce qui a été proposé qui 

aura, bien sûr, également un impact au niveau de l’intégration de 

l’implication des nouveaux membres. 

 Je vous présenterai maintenant quelques chiffes. Depuis novembre 

2019, nous avons accueilli à peu près 80 nouveaux délégués au GAC, ce 

qui fait que le taux de roulement est très élevé. La liste des 

participants au GAC qui comprend tous ceux qui sont énumérés 

comme membres des différentes délégations membres et des 

délégations observatrices en sont à 500, donc 500 participants, ce qui 

est énorme.  

 Et comme vous le voyez, on nous demande de participer à une 

quantité croissante d’activités de la communauté. Nous en sommes 

responsable bien sûr parce que nous avions demandé à avoir 

davantage d’interactions avec le reste de la communauté en ce 

concernant l’utilisation malveillante du DNS et autres. Nous sommes 

coresponsables de définir cet ordre du jour pour notre communauté et 

il faudra maintenant assumer cette charge. À cet effet, il est important 
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que nous puissions partager entre autant de personnes que possible 

cette charge qui nous incombe. Voilà pourquoi il serait intéressant 

d’avoir autant de membres que possible qui participent à différents 

forums, parce que nous bénéficions beaucoup de la participation des 

différents collègues au sein des différentes réunions somme toute. 

 Nous travaillons également avec le personnel de soutien pour inclure 

de nouvelles activités d’intégration. Nous réfléchissons toujours à de 

nouvelles idées et nous essayons d’améliorer l’implication des 

nouveaux membres, d’améliorer leur participation, de les informer et 

de partager tout cela avec tous les collègues des gouvernements. 

 Certains des éléments ont déjà été présentés. Tel est le cas du radar 

de décisions du GAC qui fait partie de ces idées plus générales. Et à la 

diapositive suivante, vous verrez d’autres initiatives un peu plus 

concrètes que nous sommes en train d’entreprendre, toujours avec le 

soutien de notre personnel, bien sûr.  

 Plus de webinaires régionaux avant la réunion. Nous en avons tenu un 

avant la réunion virtuelle de Cancún. Nous organisons un nouveau 

webinaire de bienvenue au comité – on en a tenu un pour la première 

fois il y a quelques semaines.  

 Nous traversons également un processus de réévaluation des 

contenus de la plateforme ICANN Learn. Si vous ne connaissez pas la 

plateforme ICANN Learn, envoyez-nous un courriel ou envoyez un 

courriel au personnel de soutien étant donné qu’il y a des contenus 

très intéressants qui y sont publiés. Il s’agit d’une plateforme 

d’apprentissage en ligne que l’ICANN offre à la communauté et qui 
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comprend des contenus spécifiques au sujet du GAC, sur son 

fonctionnement mais également sur le fonctionnement de la GNSO et 

des autres secteurs de la communauté. Nous nous penchons sur ces 

contenus, nous évaluons comment les améliorer. Il y en a qui datent 

d’il y a cinq ans et vous savez que dans le monde de l’internet, très 

souvent, en cinq ans, on se trouve désuet, cinq ans est beaucoup de 

temps.  

 Le site web du GAC devrait également passer par une rénovation, une 

nouvelle conception. Nous allons présenter de nouveaux webinaires 

introductoires, par exemple le webinaire concernant le manuel du 

consensus de la GNSO qui est à venir. Et il y a également des offres de 

l’organisation ICANN pour mettre à la disposition du GAC davantage 

de ressources au soutien, par exemple pour ce qui est des recherches 

et des capacités juridiques. Nous pourrions peut-être vouloir 

considérer cela dans l’avenir proche. 

 Finalement, nous cherchons à avoir davantage de données et 

d’indicateurs qui nous permettent d’évaluer le niveau de participation 

et d’améliorer notre travail, entre autres à travers la liste de diffusion 

aussi. 

 Je ne sais pas si on a la permission pour dépasser un tout petit peu le 

temps si Rob ou Fabien veut montrer les diapositives qu’ils avaient 

préparées avec les données. Manal, qu’en pensez-vous ? 
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PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Je pense qu’il faut poser la question au personnel. Je ne sais pas si 

dépasser le temps imparti leur convient. Et il y a aussi les interprètes. 

 

ROBERT HOGGARTH : On peut, mais très brièvement, Manal, étant donné le travail des 

interprètes et leur fatigue suite à la semaine. Peut-être que Jorge, je 

peux en 30 secondes vous montrer ceci. C’est surtout pour la vision 

globale. 

 Sous la supervision de l’équipe dirigeante du GAC, le personnel du GAC 

est en train de faire des efforts pour voir comment nous pouvons peut-

être mesurer, calculer ou vous donner une petite idée à tous des 

effectifs, du niveau d’activités qui a lieu au sein du GAC. Ce serait 

surtout un outil de gestion avec le concept consistant à identifier les 

grandes lacunes ou des domaines dans lesquels le GAC a besoin de 

davantage de coordination.  

 Donc oui, peut-être qu’on pourrait rapidement montrer l’écran. Voilà 

les idées, le brainstorming sur lequel on travaille, un exemple. Là, vous 

avez les échanges de courriels. Peut-être que cela ne vous dit pas 

grand-chose en regardant comme cela. Je ne vais pas non plus rentrer 

dans une analyse, mais si vous regardez cette diapositive, vous pouvez 

quand même voir qu’au cours des 10 années passées, le nombre 

d’échanges de courriels au GAC est finalement relativement stable si 

vous regardez d’une manière générale ce qui se passe en termes 

d’activités du GAC. 
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 Donc aux environs de 2014, ce que nous avons fait, c’est que nous 

avons commencé à mesurer – ce sont les données récentes que nous 

avons collectées que vous avez là de manière générale. Mais c’était 

donc aux alentours de 2014-2015 que le groupe de cinq vice-

présidents a été créé. Vous voyez avec le temps que certes, les 

courriels sont restés toujours à peu près au même niveau, mais au 

niveau de l’équipe dirigeante, il se passe plus de choses qu’au niveau 

des membres. Donc la question, c’est : Est-ce que cela veut dire qu’on 

communique suffisamment ou pas avec les dirigeants ? Donc la 

conversation pourrait être la suivante : est-ce qu’on a surchargé la 

liste des participants ? Est-ce qu’il faut qu’il y ait davantage de 

discussions qui aient lieu dans les groupes de travail ? Est-ce que les 

membres du GAC devraient recevoir davantage de courriels ? Et 

ensuite, la discussion à votre niveau serait : qu’est-ce que vous pensez 

du nombre de courriels que vous recevez au quotidien, toutes les 

semaines ou tous les mois ? Parfois, vous en recevez 10 par semaine 

ou deux par semaine et dans le même temps, les dirigeants s’occupent 

de 20 courriels par exemple. Donc l’idée, c’est vraiment de créer des 

visuels pour montrer un petit peu comment fonctionne la 

communauté. 

 La diapositive suivante, c’est une vision beaucoup plus globale qui 

nous permet de mesurer le nombre de personnes qui participent aux 

différentes activités du GAC. Là, vous avez la participation aux 

réunions du GAC. Vous voyez en bleu une augmentation, une 

croissance des membres aux différents comités. Et en rouge, c’est du 
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point de vue des réunions, donc le pourcentage des membres du GAC 

qui participent à différents moments au fil des années. 

 Et diapositive suivante : quel est l’impact sur le quorum et la 

possibilité de produire des avis du GAC pour la communauté lors des 

différentes réunions. Apparemment, nous avons toujours eu un 

quorum, mais vous voyez qu’il y a des réunions où il y a eu un nombre 

particulièrement important. Cela a pu être au moment d’une AGM ou 

alors peut-être dans un lieu particulier. On le voit pour l’ICANN61, 

c’était juste, le quorum était à peine atteint. Et ensuite, il y a eu la 

réunion de Barcelone, l’ICANN63 avec une réunion gouvernementale 

de haut niveau. C’est bien, ces dessins, c’est joli, c’est coloré, mais cela 

dépendra de l’évaluation que feront les vice-présidents et le président 

et il faudra bien voir quelles sont les données qui sont réellement 

utiles.  

 Il n’y a pas de données personnelles sur la participation qui sont 

partagées. L’idée, je souhaite le préciser, c’est vraiment de disséminer 

les informations de manière cumulée pour avoir des informations 

générales qui nous permettent de mieux travailler efficacement 

ensemble. 

 Donc nous espérons pouvoir continuer la discussion avec les 

dirigeants là-dessus. Et si vous avez des idées pour nous aider à mieux 

faire notre travail pour mesurer l’engagement par rapport à la 

participation, comment différencier la participation et la présence, 

tout ceci est intéressant. Et en même temps, nous comprenons bien 

que notre travail, c’est d’être là pour vous permettre de travailler 
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efficacement de manière à ce que vous puissiez vous concentrer sur la 

substance, les avis relatifs aux politiques, être impliqués dans les 

groupes de travail, etc. Donc c’est la différence entre notre travail et le 

vôtre. Mais en tout cas, nous apprécions énormément tout ce que 

vous pourriez nous dire, Manal et les vice-présidents, par rapport à 

cette coordination du travail. 

 Merci de m’avoir donné cette opportunité de vous montrer ces 

magnifiques documents. 

 

PRÉSIDENTE MANAL ISMAIL : Merci beaucoup Jorge, Rob et tout le monde. 

 Notre séance de conclusion est désormais terminée. N’hésitez pas à 

envoyer votre feedback par courriel. Et pour ceux qui sont intéressés, 

il y aura une discussion sur l’avenir des réunions publiques de l’ICANN 

à 14 h UTC. 

 Avant de lever la séance, je souhaite vous remercier tous pour votre 

participation active aux discussions, pour votre esprit de coopération. 

Je souhaite remercier les responsables de thématique, les dirigeants, 

les responsables de groupe de travail, l’équipe linguistique, l’équipe 

technique, le personnel et les scribes. Nous allons continuer de 

communiquer intersession. Et en attendant l’ICANN72, prenez soin de 

vous. Désolée encore une fois d’avoir dépassé le temps imparti. 

 La séance est levée. 
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[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 

 

 


